



Adaptará su estrategia y la dimensión de la compañía hasta que esa tecnología esté disponible o el marco regulatorio permita la introducción del cuarto operador

Xfera concentra su estrategia en los servicios de UMTS

Madrid, 17 de octubre de 2001.- El consejo de administración de Xfera, en su reunión de hoy, ha ratificado la decisión de aplazar las actividades dirigidas a lanzar servicios de Internet móvil hasta que UMTS esté disponible o el marco regulatorio permita la introducción del cuarto operador.

Esta decisión supone:

1. Reforzar el enfoque del proyecto para proveer servicios de Internet móvil con tecnología UMTS.
2. Adaptar hasta ese momento la dimensión de la compañía.

1. Reforzar el enfoque del proyecto para proveer servicios de Internet móvil con tecnología UMTS

El consejo de administración de Xfera mantiene intacto su compromiso para poner en marcha el cuarto operador de red para prestar servicios de telefonía móvil de 3G. Éste es el compromiso que adquirió al obtener una de las cuatro licencias B2 de UMTS en marzo de 2000.

La disponibilidad de tecnología UMTS, que se ha pospuesto hasta 2002-2003, retrasa en consecuencia la posibilidad de construir una red propia, como era el compromiso de Xfera.

Todas las actividades, en particular el despliegue de infraestructuras, se replanificarán en función de los avances que se produzcan tanto en el terreno tecnológico como en el marco regulatorio. En estos momentos, sigue vigente la fecha oficial de junio de 2002 para comenzar la prestación de servicios

Como es lógico, la no posibilidad de construir la red del operador con una tecnología inexistente y la falta de actividad comercial y, por tanto, de ingresos, obliga a reducir el tamaño de la empresa, según un plan a desarrollar.

Para más información

Yolanda Erburu

Tel. 91 131 54 92 / 52 00

Yolanda.erburu.arbizu@xfera.es

www.xfera.com